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   開     議 

 

 

○蒲生光男議長 おはようございます。これから

本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○蒲生光男議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は、答弁を含めて60分以内

となっておりますので、ご協力をお願いいたし

ます。 

 それでは順次、ご指名いたします。 

 

 

 今泉春江議員の質問 

 

 

○蒲生光男議長 順位１番、議席番号４番、今泉

春江議員。 

  （４番今泉春江議員登壇） 

○４番 今泉春江議員 皆様、おはようございま

す。 

 日本共産党の今泉春江でございます。内谷市

長に２つの点について提案し、所見を伺います。 

 さて、いよいよ花のまち長井の出番となりま

した。桜の花がことしは一斉に咲きそろい、

上川堤防沿いの千本桜、つつじ公園の桜、長井

小学校の桜などがまちじゅう桜色に、そして甘

い香りに包まれ、満開の桜はおとぎの国にいる

ような感じでした。間もなく今度は白つつじが

咲きそろい、ことしもその純白の清楚な花に心

がいやされました。 

 また、各町内では春先の早いうちから街路地

に花を植えてくださっています。私の住んでい

る四ツ谷地区、私の経営している店があるつつ

じ公園前の片田、神明町などでも街路地の花壇

にきれいにパンジーなどを植え、水やり、草む

しりなどを行ってくださっています。また、こ

としも長井市中央地区女性の会は、あやめ公園

の駐車場や長井橋の上の花壇に植栽してくださ

いました。昨年も秋まで手入れされたきれいな

花が咲き続いておりました。このように長井の

まちのどこへ行っても、市民の皆様が植えてく

ださった花々が私たちや長井市を訪れる方々を

優しく迎えてくださっています。 

 長井市の市民の皆様は花を愛し、自分たちの

まちを愛し、この長井市を大切にしています。

その市民の皆様の心をしっかりと受けとめて、

市長のおっしゃる「日本一幸せが実感できるま

ち」にしていかなくてはと強く感じるところで

す。そのためにも第一に大事なことは、雇用の

問題です。私は、介護や福祉サービス向上とあ

わせた雇用の創出について提案し、市長のお考

えを伺います。 

 社会に出たら、だれでもが安定した職につき、

希望ある暮らしをしたいと願うと思います。憲

法第27条は、「すべての国民は、勤労の権利を

有し、義務を負う」と、すべての人の働く権利

をうたっています。ところが、現実は働きたく

とも職がなく、職についても非正規雇用が多く、

生活できるまともな賃金がもらえないという状

況が広がっています。その原因の大もとは大企

業が利益追求を 優先し、解雇をしたり、正規

雇用を非正規雇用に切り替えるなどをほしいま

まにし、また、これを容認する政治がまかり通




